

A qui la faute ?

Malgré l'optimisme suscité par les avancées scientifiques et la baisse du nombre de morts à la même période en 2021, la prudence reste de mise face à la pandémie alors qu'un variant très contagieux sévit. Vaccination et respect des gestes barrières restent les meilleurs moyens pour se protéger mutuellement.

Comme nous pouvions nous y attendre, au vu de l'avancée des travaux, la rentrée dans le collège provisoire a été un échec. Plusieurs professeurs ont exercé leur droit de retrait en raison des conditions sanitaires et de l'inachèvement des installations provisoires rendant les infrastructures dangereuses. Sur ce dernier point, nous regrettons que personnels et élèves subissent un calendrier bien trop serré.

Nous dénonçons depuis le début du mandat le manque de vision et les nombreuses décisions de la majorité qui ont des conséquences néfastes pour les agents et leurs conditions de travail. Le départ de toute une équipe au sein de la MIC est très alarmant. Nous saluons leur engagement et remercions à travers cette tribune tous les agents en ce début d'année difficile.

Enfin, il est bien trop facile de dénigrer sans cesse les élus minoritaires alors c'est bien les résultats d'une politique menée pour les habitants qui nous importent. Et pour cela, seul le travail collectif et concerté compte.

Les élu.es du groupe Vous Nous'île



Henry
PEMOT



Floréale
MANGIN



Renaud
CLARAC



Drissy
BOUBEKRI



Willy
BERTRAND



@VousNousîle



contact@vousnousile.fr